

LOCALES**Stop VIH muestra trabajo de prevención del Sida en Viena**

La organización Stop VIH presentará, en un congreso que se realizará en Viena, el trabajo sobre prevención del Sida que viene realizando a través de los medios de comunicación, informó Jhonatan Rodríguez presidente de la fundación. Aseguró que el trabajo realizado en la Isla es una muestra de lo poderosos que pueden resultar los medios para evitar el contagio.

"Debido a lo exitoso del trabajo en la Isla, éste será el tema del congreso en el continente europeo" dijo. En este sentido destacó que es vital que los entes públicos se aboquen a colaborar con la organización para fortalecer las campañas de prevención en Margarita. "En total el año pasado recibimos 528 millones de bolívares, de los cuales 437 mil con 76, corresponden al sector privado. Sólo 8 mil fueron donados por el ejecutivo regional y 55 por el alcalde de Mariño, Alfredo Díaz Instó a las instituciones del estado a incluir dentro de sus prioridades el tema del VIH, y destinar más recursos a la prevención, para evitar que las cifras sigan en aumento. **JKG**



FORTALECER. Stop VIH fortalecerá las campañas de prevención a través de los medios. FOTO BILLY CASTRO.